

# BIG ISSUE

## Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Solat Subuh Berjamaah Safari, Membangun Komunikasi Polri dengan Masyarakat Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

May 5, 2024 - 10:12



*Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Solat Subuh Berjamaah Safari, Membangun Komunikasi Polri dengan Masyarakat Sukabumi*

Sukabumi, 5 Mei 2024 - Pagi ini, sebelum fajar menyingsing, komunitas Masjid Al Aman Desa Pasir Panjang, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, telah menjadi saksi kegiatan safari subuh berjamaah yang diinisiasi oleh Polsek Ciracap. Aipda Fitriawansah, Kasium Polsek Ciracap, memimpin kegiatan yang dimulai pukul 04.45 WIB ini.

Safari subuh ini bukan hanya sebagai sarana ibadah, namun juga sebagai langkah Polsek Ciracap untuk mendekatkan diri dengan masyarakat. Acara ini mendapatkan sambutan hangat dari warga, yang memanfaatkan kesempatan ini untuk menyampaikan berbagai masukan, kritik, dan saran tentang berbagai hal yang dirasa perlu peningkatan.

Kehadiran Aipda Fitriawansah dan timnya diharapkan menjadi jembatan komunikasi antara masyarakat dengan kepolisian, terutama dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Kabupaten Sukabumi. "Kami hadir di sini tidak hanya sebagai penegak hukum, tapi sebagai bagian dari komunitas yang ingin mendengar dan berkontribusi pada kebaikan bersama," ungkap Aipda Fitriawansah.

Dengan diadakannya kegiatan ini, situasi keamanan dan ketertiban selama pelaksanaan solat subuh berjamaah berlangsung dalam kondisi yang sangat kondusif. Tidak ada gangguan keamanan yang terjadi, semuanya berlangsung dengan tertib dan damai.

Kapolsek Ciracap, IPTU H. Dudung A. Jamin, SH, SM, MH, menyatakan bahwa kegiatan semacam ini akan terus dilakukan secara rutin sebagai wujud nyata kepolisian yang semakin dekat dengan masyarakat. "Kami ingin masyarakat tidak hanya melihat kami saat ada masalah, tapi juga dalam kegiatan positif yang mempererat tali silaturahmi," tutur IPTU H. Dudung.

Dokumentasi kegiatan telah terlampir dalam laporan ini, sebagai bagian dari arsip yang akan selalu mengingatkan tentang pentingnya kebersamaan dan sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.